

NOTA INFORMATIVA

PACIENTE: ANTONIO SANTIAGO CLEMENTE

EDAD: 42 AÑOS

DOMICILIO: CALLE BENITO JUAREZ, EJIDO JALPILLA. AXTLA DE TERAZAS

En Base a la investigación realizada por parte del personal en Vigilancia Epidemiológica, y de acuerdo a la información recabada, se comenta el siguiente informe:

1. se hace la visita del médico quien certificó con el número de folio 170655045, donde plasmó como diagnóstico de interés epidemiológico para sida.
2. Al interrogatorio directo del médico de Nombre Ceres Michel Joseph, con domicilio en la misma localidad de Jalpilla. Menciona que el paciente contaba con hipertensión arterial sistémica de muchos años, así como de enfermedad pulmonar cónica Obstructiva también de años, por lo que finalmente concluye que los diagnósticos que llevaron a la muerte del caso, se debió a las enfermedades crónicas ya mencionadas.
3. Se revisa de inmediato la plataforma Salvar con la finalidad de verificar los diagnóstico en mención; por lo que actualmente se enfatiza, sin observarse ningún historial clínico que confirme tal evento. Por lo que se concluye que el paciente no fallece por SIDA, si no por otros Diagnósticos. **DIAGNÓSTICO FINAL**

- PARTE I**
- A) INFARTO TRANSMURAL
 - B) INSUFICIENCIA CARDIACA
 - C) HIPERTENSIÓN ARTERIAL SISTÉMICA
 - D)

PARTE II

ATENTAMENTE:

DR. JOSE LUIS PEREZ CERVANTES

COORDINADOR DE VIGILANCIA EPIDEMIOLOGICA